
EXCELENTÍSSIMO SENHOR DES. PAULO DIMAS DE 
BELLIS MASCARETTI, DD. PRESIDENTE DO EGRÉGIO TJSP, EM 
NOME DE QUEM CUMPRIMENTO AS DEMAIS AUTORIDADES QUE 
PARTICIPAM DESTA SOLENIDADE 

COLEGAS MAGISTRADAS E MAGISTRADOS, MEMBROS 
DO MINISTÉRIO PÚBLICO, PREFEITO E PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAIS, NOBRES ADVOGADOS, REPRESENTANTES DA POLÍCIA 
CIVIL E MILITAR, PREZADOS SERVENTUÁRIOS DO PODER 
JUDICIÁRIO BANDEIRANTE, SENHORAS E SENHORES... 

 
Depois de tanto esforço, é com imensa alegria que a 

Comarca de Vinhedo recebe, na data de hoje, sua terceira vara judicial. 
Esta nova vara, consoante linha de atuação delineada pela 

Presidência do Tribunal de Justiça de São Paulo, especialmente na 
gestão do Des. Paulo Dimas, será totalmente digital, o que permitirá a 
prestação da atividade jurisdicional de maneira mais célere e eficaz, 
consoante determina o comando constitucional previsto no artigo 5°, 
LXXVIII, da Constituição Federal. 

 
A instalação da 3ª Vara de Vinhedo representa para a 

Justiça Estadual de São Paulo o compromisso voltado para o 
atendimento jurisdicional mais amplo, por isto, mais acessível aos 
anseios daqueles que têm na atuação do Poder Judiciário, a única, 
senão a última, esperança e garantia para a efetivação, sólida e segura, 
de suas justas pretensões. 

 
Evidentemente que os desafios serão enormes para que o 

escopo antes mencionado seja alcançado, principalmente no atual 
contexto sócio-político em que há um aumento vertiginoso do número 



de demandas, sem que seja possível, para o Administrador Público, em 
decorrência da finitude orçamentária, ampliar, na mesma proporção, os 
gastos com funcionários e estrutura. 

Apesar disso, toda a equipe de funcionários da vara hoje 
instalada – de magistrado a servidores – envidará todos os esforços para 
que o bom nome do Tribunal de Justiça seja sempre lembrado sob uma 
perspectiva positiva, mesmo porque ciente está que contará com o 
necessário apoio – e justa cobrança - de todos aqueles, que de algum 
modo, colaboraram para que hoje estivéssemos aqui, dentre os quais 
destaco os colegas Drs. Fábio Marcelo Holanda, Juan Paulo Haye 
Biazevic e Dra. Euzy Lopes Feijó Liberatti, diretora do fórum, os colegas 
juízes assessores da Presidência, hoje representados pelo Dr. Fernando 
Figueiredo Bartoletti, o Exmo. Presidente do Tribunal de Justiça, Paulo 
Dimas de Bellis Mascaretti, senhores Prefeito Municipal e Presidente da 
Câmara de Vereadores, membros do Ministério Público, nobres 
advogados, queridos amigos juízes (vou citar todos os amigos juízes), 
representantes das polícias, jurisdicionados, servidores e, 
principalmente, Dra. Eliana Adorno de Toledo Tavares, atualmente juíza 
auxiliar da Capital, que até 3 semanas atrás era a juíza titular da vara 
hoje instalada, e que muito se dedicou para esta realização.  

Agora chegou o momento de fazermos valer a pena toda a 
confiança em nós depositada. 

Com as bênçãos de Deus, saibam que não os 
decepcionaremos. 

Muito obrigado a todos. 
 
 


